

viernes, 10 de febrero de 2023

## Constantina recibe 3,4 M€ de la Diputación en los planes Supera, Contigo y Actúa y mejora su espacio urbano y equipamientos

También se beneficia la localidad de las inversiones del Plan de Sostenibilidad Turística de Sierra Morena, gestionado desde la Diputación y dotado con 3 M€



El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, y la diputada provincial de Cohesión Territorial, Asunción Llamas, han realizado hoy un viaje a la Sierra Morena de Sevilla, a fin de testar sobre el terreno el desarrollo de los proyectos que se financian en la comarca a través de inversiones provinciales.

‘Las cantidades destinadas en la Sierra Morena sevillana para la reactivación económica y social superan los 9M€. En esta comarca, los Planes

Contigo y Supera han permitido 138 actuaciones, con inversiones de más de 6,3M€ y de 2,7M€, respectivamente’, ha indicado Villalobos. En concreto en la localidad de Constantina, la suma de las dotaciones del Plan Contigo y del Plan Actúa asciende a la cantidad de 1,8M€.

El presidente ha remarcado también que ‘la Diputación ha estado apoyando en firme durante este mandato a Constantina, como no podía ser de otra manera, como lo demuestran los planes extraordinarios, Supera, Contigo y Actúa, con los que hemos invertido 3,4 M€ en Constantina, con una ratio de inversión de 579 € por cada vecino o vecina. Es decir, una cifra muy por encima de la media que invertimos en otras localidades y, por supuesto, muy superior a la que cualquier otra administración haya destinado a la localidad en solo dos mandatos. Y por si fuera poco, actualmente, Constantina se beneficia también de los 3 M€ que hemos conseguido para la Sierra Morena a través del Plan de Sostenibilidad Turística’.

Por su parte, el alcalde del municipio, Rubén Rivera, ha agradecido la visita del presidente y ha puesto de relieve 'la inversión y el desvelo que tiene siempre la Diputación con todos sus pueblos para ayudarnos a tirar para adelante en momentos difíciles, como los que hemos atravesado durante la pandemia y ahora con la inflación. Frente a esas dificultades, iniciativas como el Plan Contigo nos han ayudado a modernizar muchos equipamientos en el pueblo'.

Villalobos y el alcalde han comprobado, en primer lugar, el soterramiento de los contenedores en torno a la Plaza de la Amargura, en las calles: Blas Infante, junto a la Puerta del Perdón de la Iglesia Parroquial de Nuestra Señora de la Encarnación, Pilar, Carnicería y Antonio Machado, financiado con 121.500€ del Plan Contigo. Éste es un Conjunto Histórico declarado Bien de Interés Cultural, en el que el soterramiento ha venido a solucionar el enorme impacto visual que representan los contenedores de residuos urbanos.

A continuación Villalobos y Rivera, con la diputada Llamas y el Equipo de Gobierno municipal, se han desplazado a la calle Mesones, para ver la rehabilitación de la cubierta del edificio de usos múltiples, así como la mejora de este espacio urbano, financiadas a través del Plan Actúa, con 448.600€.

La rehabilitación es un proyecto subvencionado por la Diputación que plantea la mejora y conservación del funcionamiento del edificio destinado a usos múltiples en el que se encuentra el centro de día, un salón de actos, una sala de exposiciones y un centro juvenil. El objetivo es mejorar las condiciones de habitabilidad y de uso a través de una reparación de la cubierta y la sustitución de la montera existente para evitar filtraciones por colmatación de los canalones.

La calle Mesones está inmersa en el corazón del centro histórico de Constantina, es el gran eje peatonal que articula la Plaza de los Patos y la Plaza de la Amargura, uno de los emplazamientos más centrales del municipio, tanto por su importancia en el desarrollo del esquema urbano, como por las relaciones socio culturales que se aglutinan en esta vía.

A través de planes provinciales el Ayuntamiento ha culminado recientemente la reurbanización de las plazas de la Constitución y de la Amargura y esto unido a la intervención que se generó en la Plaza de los Patos hace una década, constituye el escenario previo de una propuesta de unificación y conjunto urbano, mediante la mejora de la calle Mesones, con tres líneas de actuación: la sustitución del pavimento, la incorporación de elementos verdes en el trazado y la mejora de las dotaciones e infraestructuras existentes.

En Constantina, a través del Plan Contigo y del Plan Actúa, se han realizado también mejoras en parques infantiles (en calle Móstoles, Avda de Andalucía y Avda de la Constitución), la sustitución de luminarias en



## COMUNICACION

instalaciones deportivas, el cambio de ventanas y la mejora de la cubierta en el edificio multiusos de la calle Perulera, la instalación de un sistema de vídeo vigilancia para el control de la seguridad del tráfico, la mejora tanto del pavimento de varias calles de la localidad y como de diversos jardines, y la rehabilitación de la cubierta de la antigua Iglesia de la Concepción.

